

Mitteilung

öffentlicher Teil

| Gremium | Datum |
|----------------------------|------------|
| Bezirksvertretung 7 (Porz) | 12.09.2017 |

Treppenabgang Ohmstraße in Porz-Mitte Sachstand zu der Maßnahme

Am 08.11.2016 beauftragte die Bezirksvertretung Porz die Verwaltung einen barrierefreien Zugang von der Ohmstraße auf die Kaiserstraße in Porz-Mitte zu errichten. Grund dafür ist, dass der derzeitige Zugang über eine Treppe für Personen mit einer Gehbehinderung nicht oder nur mit Hilfe Dritter benutzbar ist.

Das Amt für Straßen und Verkehrstechnik hat im Anschluss an den Beschluss von 2016 die Erstellung von Vermessungsunterlagen veranlasst. Aufgrund der vielen im Amt für Liegenschaften vorliegenden dringenden Aufträge, konnten diese erst am 31.07.2017 dem Amt für Straßen und Verkehrstechnik übergeben werden, sodass jetzt mit der Planung der Maßnahme begonnen werden kann. Eine Erstprüfung der Situation hat bereits stattgefunden. Es wird davon ausgegangen, dass aufgrund des großen Höhenunterschieds und der begrenzten Platzverhältnisse mit einem höheren Planungsaufwand zu rechnen ist. Aufgrund der personellen Verfügbarkeiten und den bereits laufenden Planungen kann mit der Entwurfsplanung dieser Maßnahme in 2018 begonnen werden.